

ENIF 2021

31% de mujeres tienen cuenta para el retiro

25 AÑOS DEL SAR

ANA MARTÍNEZ

Debido a su comportamiento en el mercado laboral, solo 31 por ciento de las mujeres adultas tenían una cuenta de ahorro para el retiro al año pasado, sin cambio con respecto a lo publicado en la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2018, de acuerdo con información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

El porcentaje es inferior al 49 por ciento en los hombres, por lo que es una potencial área de oportunidad para el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR).

Pero el problema podría tener su raíz desde el sector laboral.

Juan Carlos Cruz Tapia, académico de la Escuela Bancaria y Comercial (EBC), explicó que se debe comprender el motivo por el que las mujeres tienen menor participación en ese mercado.

'Generar condiciones laborales

39%

DELA POBLACIÓN Adulta reportó tener Afore o cuenta de ahorro para el retiro contra 40% en 2018

18%

DE GENTE Con Afore no sabe cómo realizar aportaciones voluntarias, contra 14% en el estudio de

que complementen su vida como mujeres y tener mecanismos donde los salarios sean iguales por mismas funciones y responsabilidades llevará a cerrar la brecha en el SAR. Es importante generar mecanismos para que las trabajadoras del hogar aporten a su retiro y así disminuir un efecto negativo a largo plazo tanto en las finanzas familiares como públicas", señaló.

Al respecto, Ricardo Velázquez Luna, director general de Asesores Patrimoniales, consideró que hace falta brindar información del ahorro voluntario para que nadie sea una "carga social" al final de la vida laboral y se garantice certidumbre económica para sí mismos.

En este sentido, la ENIF 2021 expuso que el principal motivo por el que la gente no hace ahorro voluntario es que "no le queda dinero para ahorrar", que pasó de 45 a 49 por ciento entre la edición de 2018 de la encuesta que levantó el INEGI frente a la presentada con datos del año pasado.



AVISOS Y EDICTOS



